

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya, yang masih memberikan kesehatan dan kesempatan kepada penulis, sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Dengan Menggunakan Media Audio Visual Pada Materi Ekosistem Di Kelas X SMAN 1 Sipahutar TP 2012/2013” ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada :

1. Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D sebagai Dekan FMIPA UNIMED
2. Bapak Dr.rer.nat. Binari Manurung, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini.
3. Ibu Dra. Dameria Sitompul selaku dosen Pembimbing Akademik, juga tida lupa kepada Bapak Dr. H. Syahmi Edi,M.Si, Bapak Drs. Zulkifli Simatupang dan Ibu Dra.Hj. Martina Restuati, M.Si, selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.
4. Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku ketua jurusan yang telah banyak membantu penulis dalam bidang akademik dan penyusunan skripsi dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf pegawai Jurusan Pendidikan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.
5. Bapak Herbet Simanjuntak, S.Pd, selaku Kepala sekolah SMA N 1 Sipahutar yang telah mengijinkan penulis untuk melakukan penelitian dan kepada ibu Juni Pardede, S.Pd selaku guru biologi, Bapak dan Ibu Guru SMA Negeri 1 Sipahutar serta siswa/i kelas X_H yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung.
6. Teristimewa dan khusus penulis ucapkan kepada ibunda tercinta K Panjaitan yang selalu memberikan Doa, dukungan berupa moril dan materil dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Kepada Abang, Kakak dan Adik yang selalu memberikan semangat dan Doa serta keluarga besar lainnya.
7. Kepada teman dekat penulis Ernita Sijabat, ika manrow, yang telah memberikan motivasi dan mendampingi penulis dalam melakukan penelitian serta kepada teman – teman (Ika

Manrow, Jelita purba, Hestifa Purba, sando turnip, Shinta simbolon, helmina pane, Tary Samosir, Artha Ginting, Ayu LG, Debora Siregar, Mosarina) dan juga teman – teman seperjuangan mahasiswa Biologi Pendidikan kelas A 2009.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memajukan ilmu pendidikan.

Medan, Oktober 2013

Penulis,

Rusmiati Simanjuntak

NIM. 409141084

THE
Character Building
UNIVERSITY